



SOLICITA 13 MIL MDP

Apela INE a la sensibilidad de diputados para su presupuesto



Petición. La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, ayer

La presidenta Sheinbaum insiste en que “no es justificable” lo que pide el instituto

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante los 13 mil millones de pesos que solicitó el Instituto Nacional Electoral (INE) para la organización de la elección judicial, Guadalupe Taddei, consejera presidenta, apeló a la sensibilidad del Legislativo.

“Estamos sensibles a la coordinación entre la Cámara de Diputados, que es la que aprueba el presupuesto, la Comisión de Presupuesto, y

pedimos exactamente lo mismo, la sensibilidad sobre el planteamiento del instituto sobre el costo del proceso electoral”, expresó en conferencia al ser cuestionada sobre si buscaría un encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum.

Aunque Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y representante de Morena ante el Consejo General, indicó que la elección podría hacerse con 7 mil o 9 mil millones de pesos, la titular del organismo rechazó decir si sería suficiente.

“Sería una falta de responsabilidad decir si nos alcanza con uno, dos, tres, cuatro, cinco, lo que sea, hasta este momento, donde se quedaron las actividades de presupuesto, esas fueron en este acuerdo (de 13 mil millones) que tomamos de manera interna, hay que revisar”.

La consejera presidenta resaltó que se pueden ver alternativas, como colaboración con los organismos público-electorales. “Hay varios caminos con la salud financiera que requiere el proceso electoral que no puede ponerse en riesgo jamás”.

Dijo que “hablando en plata” no se puede decir cuál sería el rubro más afectado con una reducción, pues todas las áreas convergen; sin embargo, destacó que la primera decisión que habrá de tomar el instituto es si se instalarán las 170 mil 86 casillas o se opta por centros de votación. La titular del INE también comentó que el 20 de noviembre ven como fecha límite para empezar a organizar la elección.

Previamente, la Presidenta afirmó que “no es justificable”, luego de que la titular del INE le envió una carta argumentando el presupuesto. “No es justificable el presupuesto que están enviando. Lo vuelvo a explicar: es más presupuesto en 2025 que el de 2024. Estamos hablando creo que de 39 mil millones de pesos lo que están pidiendo”.

Destacó que no se involucra a partidos y no habrá financiamiento para los aspirantes. “No hay recurso público para las campañas, es mínima la campaña que van a establecer a través de sus redes, de volantes”.

—Con información de Eduardo Ortega

FOCOS

Afectación. Guadalupe Taddei, presidenta del INE, aseguró en conferencia de prensa que no se puede decir cuál sería el rubro más afectado con una reducción del presupuesto, pues todas las áreas convergen.

Explicación. Claudia Sheinbaum volvió a manifestar su rechazo al presupuesto solicitado por el INE para la elección judicial. “Lo vuelvo a explicar, es más presupuesto en 2025 que el de 2024. Estamos hablando de 39 mil millones de pesos”.